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タクシーを活用した観光モデル事業　205万円

田んぼダム推進事業　1,180万円
準用河川神通川治水対策検討事業 1,130万円

【議案第1号】　令和5年度鯖江市一般会計予算

鯖江駅や市内観光地間を結ぶ
交通手段の対策は？

　　　北陸新幹線福井・敦賀開業後の観光誘客に向
け、鯖江駅および市内主要観光地間の二次交通の課
題解決を図るため、県外・市外観光客を対象に定額
タクシーの実証実験を行う。

　　　現在、市内タクシー事業者は２社のみとなり
台数が不足している。また、定額料金と実際の利用
料金に大きな差が出る経路もあるが、過剰な補助と
ならないか。事業の目的は良いが、現段階の計画内
容では不十分であるため、再度検討してほしい。

　　RENEWでも同様の運行実績があり、タクシー
事業者からは、運営の助けとなるため、ぜひ取り組
みたいとの意見をいただいている。また、アフター
コロナとなれば、観光客等の増加による台数増加も
期待できる。タクシー事業者や関係施設と協議・工
夫し、利用者の意見も聞きながら、市民の納得が得
られる事業となるよう進めていきたい。

西山公園利用促進支援事業　120万円

【議案第1号】　令和5年度鯖江市一般会計予算　

西山公園を活用したイベントへの
補助の目的と対象は？ 

　　　西山公園のにぎわい創出のため、公園を利用
したイベント等の開催経費の一部を補助する。補助
は、対象経費の２分の１で、上限10万円とする。

　　現在、補助対象となるイベントは決まっている
のか。

　　現在のところは決まっていない。これから市民
団体などに周知を行っていく。

　　　広く活用してもらえるよう、しっかり周知を
行い、次年度にも継続できる事業としてほしい。

　　西山公園を盛り上げていけるよう、市民と協力
しながら進めていきたい。

【議案第1号】　令和5年度鯖江市一般会計予算

防災・減災に向けた
今後の治水対策の進め方は？

　　　令和５年度は、西大井町、川島町、上戸口
町、中戸口町、磯部町の田んぼダムを整備する計画
である。また、令和４年８月の大雨による神通川の
堤防越水を受け、現地の測量調査を実施し、現況流
下能力の検証を行う。この調査により、治水上の課
題を整理し、今後の治水対策の進め方を２か年にわ
たり検討する。

　　　田んぼダムの目的は水害対策だが、効果につ
いてしっかりとした数値を出し、市民に広く知って

もらえるよう周知をしてほしい。また、神通川の上
流は越前市になるため、越前市に田んぼダムの整備
や治水対策についての働きかけを行ってほしい。

　　国も防災・減災に向け、流域治水対策を推進し
ており、一つの方法として、田んぼダムが注目され
ている。国の流域治水協議会にて、市の田んぼダム
の取組を紹介しながら、上流域である越前市にも要
望を行っている。今回の神通川の測量調査により、
現状を把握し、問題点を整理した上で、上流・中
流・下流域において、
お互いの治水安全度
を上げていけるよう、
協議・検討をしていき
たい。
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タクシーを活用して、観光客の交通課題解消へ 西山公園を盛り上げていこう！

安心・安全に暮らせる
治水対策を


